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CONSELHO DE CAMPUS 

ATA EXTRAORDINÁRIA Nº 04/2022 

Ao vigésimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte e dois, com início às treze horas e 1 

cinquenta minutos, via webconferência, foi realizada a Quarta Reunião Extraordinária de 2022 do 2 

Conselho de Campus – Concamp do Campus Rolante do Instituto Federal de Educação, Ciência e 3 

Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada e presidida pela presidenta do 4 

Conselho de Campus, professora Cláudia Dias Zettermann, e secretariada pela servidora Victoria 5 

Cristina de Souza Moura. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Presidenta e membra 6 

nata: Cláudia Dias Zettermann. Representantes docentes titulares: Fernando Gonçalves de 7 

Gonçalves e Josmael Corso. Representante técnico-administrativo titular: Alcione Rosa de Morais 8 

e Melânia Cristina Biasus.  Representantes discentes titulares: Evelyn Gerusa de Abreu. A reunião 9 

foi convocada com a seguinte pauta: 1. Aprovação das atas do Concamp: a. 2a Reunião Ordinária 10 

de 2021; b. 3a Reunião Ordinária de 2021; c. 5a Reunião Ordinária de 2021; d. 6a Reunião 11 

Ordinária de 2021; e. 1a Reunião Ordinária de 2022; f. 4a Reunião Extraordinária de 2021; g. 9a 12 

Reunião Extraordinária de 2021; h. 11a Reunião Extraordinária de 2021; i. 12a Reunião 13 

Extraordinária de 2021; j. 13a Reunião Extraordinária de 2021; k. 14a Reunião Extraordinária de 14 

2021; l. 1a Reunião Extraordinária de 2022; m. 2a Reunião Extraordinária de 2022. A presidenta 15 

do Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, deu as boas-vindas para todos e todas e iniciou 16 

os trabalhos. Cláudia falou que conseguimos apresentar as atas finalizadas a tempo da finalização 17 

do mandato dos membros e membras atuais, e assim cumprimos o solicitado em outra reunião.  18 

Em regime de votação: todos favoráveis à aprovação das atas. A presidenta Cláudia agradeceu e 19 

parabenizou a secretária do Concamp, a servidora Victoria Cristina de Souza Moura pelo trabalho 20 

despendido. E, em tempo, também agradeceu ao servidor Francisco Tardelli da Silva que auxiliou 21 

na elaboração do primeiro bloco de atas já aprovadas. O conselheiro Alcione Rosa parabenizou a 22 

equipe pelo trabalho de finalização das atas e enfatiza que para o próximo  mandado, o ideal seria 23 

que a secretária e os conselheiros tentem manter as atas em dia, para a comunidade ficar mais a 24 
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par das situações. A presidenta Cláudia lembrou que passamos pela pandemia e com as reuniões 25 

de forma virtual, o que prejudicou a elaboração das mesmas. Ela entende que, presencialmente, 26 

conseguiremos manter em dia as documentações. Victoria diz que teremos mais três atas para 27 

aprovação, das reuniões da data de hoje, porém, são as últimas reuniões dos conselheiros atuais. 28 

Assim, ela solicita que essas atas sejam aprovadas via e-mail, para facilitar os trâmites. Todos de 29 

acordo. Agradecendo a presença de todos os conselheiros, às catorze horas, a Presidenta do 30 

Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, encerrou a reunião. E, para constar, eu, Victoria 31 

Cristina de Souza Moura, secretária do Concamp, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 32 

será assinada por mim, pela presidenta e pelos demais conselheiros. Rolante, vinte de janeiro de 33 

dois mil e vinte e dois. 34 
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